



MC propondrá grupo de trabajo para mejores prácticas de movilidad en el Metro

La Comisión de Movilidad de la Cámara de Diputados analizará la creación de un grupo de trabajo para proponer mejores prácticas de movilidad en el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, señaló que después de tres accidentes graves, de 2019 a la fecha, la Comisión de Derechos Humanos debe emitir recomendaciones que garanticen el ejercicio pleno del Derecho Humano a la movilidad, vida e integridad de las personas usuarias del Metro.

Máynez también expuso que su bancada propondrá un grupo de trabajo para investigar, dialogar y proponer mejores prácticas en el transporte público, principalmente en el Metro de la Ciudad de México.

https://drive.google.com/file/d/1LA3kiCL-JUc8qefzi3W5AHMg2r01_57C/view